

Literaturtelefon: „Brief an Putin“

KIEL. Die Autorin Marlies Jensen-Leier liest vom 31. Juli bis 13. August aus ihrem 2023 erschienenen Essay „Brief an Putin“ am Literaturtelefon. Es soll „ein diplomatischer Versuch“ sein, wo alle Diplomatie vergebens scheint und nur noch die Sprache der Waffen gesprochen wird – vom Angreifer wie von den Angegriffenen. Und es mag befremdlich erscheinen, wenn man „angesichts des Angriffskriegs auf die Ukraine“ einen Brief an den Aggressor schreibt, der auf Einsicht hofft. Marlies Jensen-Leier versucht es.

➔ Literaturtelefon 0431/901-8888 und www.literaturtelefon-online.de